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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno 22 del mese GIUGNO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Disco Orario 

Partecipa con funzioni di segretario: Gerlando Termini 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A IORFIDA DA REMOTO 

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 LO SCHIAVO Serena Componente A P   

7 NASO Agostino Componente A A SCHIAVELLO ENTRA 15:40 

8 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

9 FATELLI Elisa Componente A A   

10 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA DA REMOTO 

11 TUCCI Danilo Componente A A   

12 CURELLO Antonio Componente A A   

13 POLICARO Giuseppe Componente P P   

14 PILEGI Loredana Componente A A   

15 COMITO Pietro Componente P P   

16 SORIANO Stefano Componente A A   

17 SANTORO Domenico Componente A A PISANI  

18 PUGLIESE Laura Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente, Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Pisani rinuncia al gettone presenza. 

La seduta chiude alle ore  16:44 

  IL  PRESIDENTE                                     IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Maria C. Corrado        Gerlando Termini   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente apre la seduta in seconda convocazione. 

Il Commissario Schiavello illustra l’OdG fissato su una proposta, ovvero su  quella di disporre il 

Disco Orario sui parcheggi gratuiti siti in Vibo Marina, su via Michele Bianchi. 

Su tale via, secondo quanto riferisce il Commissario Schiavello, vi è la cattiva abitudine di lasciare 

le macchine parcheggiate per giorni, se non addirittura per mesi, probabilmente ad  di chi poi parte 

in navigazione. Lo stesso, per tanto propone di prevedere, per tali parcheggi, un disco orario con 

un limite massimo di tempo, anche di qualche ora. 

Il Commissario Pisani, concorda con la su detta proposta facendo presente che lo stesso problema 

è presente su via Cristoforo colombo e via Emilia. Occorrerebbe un disco orario con un limite 

massimo di due ore. Lo stesso, riferisce che tale situazione è presa di mano da qualche 

parcheggiatore abusivo. Ci vorrebbero più controlli o l’individuazione di un area ad hoc destinata a 

tali generi di soste, ovvero da parte di persone che partono n vacanza e lasciano per giorni la 

macchina in sosta. 

Il commissario Pugliese non condivide la proposta in quanto ha forti dubbi di legittimità. 

Il Commissario Lombardo crede che la proposta, ove fosse messa in pratica, dovrebbe garantire ai 

turisti e ai cittadini che si recano a mare di poter usufruire dei parcheggi gratuiti. Lo stesso, si 

chiede come mai, data la carenza di controlli, non venga dato ausilio della Capitaneria di Porto la 

quale o corso anno ha eseguito costantemente controlli su via Vespucci. Tali controlli potrebbero 

essere estese anche sulle vie in questione. 

Il Commissario Policaro non condivide la proposta in quanto tali parcheggi sono in linea con 

quanto disposto dal CdS, il quale disciplina i casi di abbandono di veicolo e tale ipotesi non 

rientrano sicuramente nei casi in esame. 

Il Commissario Schiavello chiede di conoscere il Comandante dei Vigili e/o il tecnico competente 

per valutare la possibilità e  la legittimità di tale proposta, specie circa i tempi del disco orario e la 

possibilità di introdurre un limite giornaliero. 

La seduta chiude alle ore 16:44 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 22/06/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

       Gerlando Termini   

 

  Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                               Maria C. Corrado       


